



鈴峰中だより

令和5年2月8日

20号

<http://www.edu.city.suzuka.mie.jp/jhreiho>

鈴鹿市立鈴峰中学校

先日学校運営協議会や地区補導の会議で1月末の大雪の話題となりました。保護者の皆様、地域の方々が、子どもたちの安全のために寒い中付き添ってくださったり、通学路を雪かきしてくださったりしたという話を聞きました。おかげで大きな事故もなく登下校ができました。みなさまの温かいご支援に心より感謝いたします。ありがとうございました。

◆◆がんばりました！みえスタディ・チェック～2年生～◆◆

2月1日（水）2年生を対象として「みえスタディ・チェック」を実施しました。紙の解答用紙も部分的にありますが、昨年からパソコン上で出題され解答していくスタイルとなりました。生徒たちは慣れた様子で問題を解いていました。2年生では本格的に朝学習が始まりました。1年先の進路決定に向けて準備を進めています。



◆◆オンライン質問会～新入生に向けて～◆◆



2月6日（月）校区4小学校の6年生の教室と中学校を結んで、オンラインによる質問会を開催しました。1月の新入生説明会を聞いて新たに疑問を持ったことについて、中学校教員が答える形式での会です。6年生からは「修学旅行の行先はどこですか？」「いつから高校受験に向けて勉強を始めたらいいですか？」「人気の部活動はありますか？」といった質問が出されました。不安と期待は尽きないようでしたが、少しでも準備の参考になれば幸いです。

◆◆1週間遅れの百人一首大会～1年生～◆◆



2月6日（月）1年生が百人一首大会を開催しました。1月31日から3日間インフルエンザによる学年閉鎖を行っていたため、予定より1週間遅れの大会となりました。歌が詠まれると、みんなの目が札を探してぐるぐる動いていました。声はなく静かではありましたが、熱い戦いでした。

◆◆家庭学習強化週間◆◆

学年末テストの日程にあわせて、2月17日（金）から家庭学習強化週間に取り組みます。本校では、家庭学習の目安を1日あたり「1時間+学年×30分」としています。種々のアンケート調査を見ていると、1，2年では残念ながら1学期よりも2学期の方が学習時間が減少している生徒が多いようです。学習は日々の積み重ねが大切です。この機会に家庭で学習する習慣を身に付けてほしいと思います。ご家庭でも子どもたちのがんばりを励ましていただけますと幸いです。



◆◆ヘルメットの着用を◆◆

道路交通法が改正されます。令和5年4月1日からは、子どもだけでなく自転車に乗る全ての方がヘルメットを着用することが努力義務化されます。運転者でなくても同じようにヘルメットが必要です。中学生は通学時に必ずヘルメットをかぶっていますが、今後はそれ以外の場面でも着用しましょう。もちろん大人も同じです。

幸い今年度大きな事故は起こっていませんが、中学生のみなさんも常に安全運転を心がけ、急な飛び出しやスピードの出し過ぎには注意してください。また、万が一車と接触した場合は、「たいしたことではない」と感じたとしても、その場で相手に学校に連絡してもらったり、相手の連絡先を聞いておいたりしましょう。できれば車のナンバーも覚えておくと良いです。

